



Presseinformation

Datteln, 12. Juli 2024

Ihr Ansprechpartner: Dirk Lehmannski, Tel.: 02363/107-247

Umfrage zu den Stadt-Terrassen auf dem Tigg gestartet

Bürger*innen könnten ihre Meinung bis Ende September online abgeben

Als geplante Alternative zu den bisherigen sechs Parkplätzen beleben die Stadt-Terrassen seit Anfang März den Tigg. Die Stadtverwaltung und das Quartiersmanagement möchten nun gerne wissen, ob den Bürger*innen die Stadtmöbel gefallen. Dazu gibt es eine kurze Umfrage auf datteln-baut.de/, an der die Bürger*innen bis Ende September teilnehmen können.

Die Diskussionen über den aktuellen Standort der Stadt-Terrasse haben gezeigt, dass Anlieger*innen, Besucher*innen, Verwaltung und Politik unterschiedliche Ansprüche an den öffentlichen Raum am Tigg haben. Die Umfrage soll ein erstes Meinungsbild von allen Nutzer*innen erbringen.

Gefragt wird unter anderem, ob die Stadt-Terrassen den Bürger*innen gefallen, oder ob sie möchten, dass die Stadtmöbel auf dem Tigg stehen bleiben oder auch auf andere Parkplätze umziehen sollen.

Wie schon im Jahr 2022 tragen die Stadtmöbel aktuell dazu bei, den Tigg aufzuwerten. Sie sind ein fester Bestandteil der dort stattfindenden Veranstaltungen geworden.